



DAMC 05

Düsseldorfer Automobil- und Motorsport-Club 05 e.V. im ADAC

Newsletter / Online-Spiegel

Dezember 2021

Fortschritt beim Alfa

Der Rote Alfa von Andreas hat im Dezember 2021 ein neues Fahrwerk von Intrax Suspension Technology erhalten. Danach ging es dann zum TÜV und ein paar Kleinigkeiten mussten noch erledigt werden damit der Alfa bereit ist für die anstehende Saison 2022.

3.Dezember.2021



Classic Days ziehen um

Vom 5. – 7. August 2022 – wieder am ersten August-Wochenende – findet das Festival rund um Klassiker, Gartenparty und Mobilität wieder wie gewohnt statt – aber ab 2022 nicht mehr am rheinischen Wasserschloss Schloss Dyck. Die Classic Days ziehen nach Düsseldorf, der genaue Standort ist noch nicht bekanntgegeben.

9.Dezember.2021



ADAC eSports Trophy in Spa

Am Sonntag, den 12.12. - 16:00 Uhr startete das Team des DAMC 05 erstmalig auch in drei Klassen der ADAC Nordrhein eSPORTS-TROPHY.

Unser jüngster Fahrer Arda startete erstmalig für den DAMC 05 in der Kids-Klasse auf einem Mazda MX, Fabian mit einem BMW M235i in der Open-Class und Dirk in der Senior-Class mit dem Porsche Cayman GT4 CS.

10.Dezember.2021

ADAC Digital Cup auf dem Nürburgring-GP

Erste Liga ADAC Digital Cup, am 18.2.2021 starteten die Teams des DAMC 05 in zwei Klassen. In der obersten Klasse, der GT3 starteten Fabian und Jan, auf dem Audi LMS GT3. In der TCR-Klasse, genauer auf einem Golf starteten Falk und Justin und als Nachwuchsfahrer erstmalig im Team auch Joost. Das Team hat in der SP3T P5 geschafft und in der GT3 P17.

17.Dezember.2021 & 18.Dezember.2021



Clubmitglied trainiert für die 24-h in Dubai

Clubmitglied Uli, trainierte im Dezember fleißig für das 24h-Rennen in Dubai, wo er als Fahrer für Heide Motorsport im Januar an den Start gegangen ist. Er hat viel im SimRacingCenter Düsseldorf trainiert. Denn mit der aktuellen Simulator-Technik kann man sich auch nahezu perfekt auf reale Rennen vorbereiten.

19.Dezember.2021



Clubmitglied bestätigt für EuroNascar 2022

Marko Stipp Motorsport bestätigt unser Clubmitglied Yevgen Sokolovskiy für die EuroNascar Saison 2022. Yevgen startet wieder mit dem wunderschönen Gulf-Camaro mit der Startnummer #48 in der PRO UND der EuroNASCAR 2- Klasse.

30.Dezember.2021



Veranstaltungen:

Nürburgring Classic, das klassische Event findet statt vom 20. Bis 22. Mai



1000km Rennen Nürburgring, dieses Event findet statt vom 16. Bis 17. September



Der Classic Sprint Racemag 2022 findet dieses Jahr vom 10. Bis 12. Juni statt

Am 20. August 2022 findet die 11. Schleswig-Holstein-Fahrt vom Schleswig-Holsteinischer Automobil-Club e.V. statt.

